
 

 

Assemblée Générale de L’AARC du 30 Décembre 2021 

 

Agenda 

Accueil des participants 

Election d’un Président et d’un Scrutateur de séance 

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 

Rapport moral du Président 

Approbation 

Rapport de l’exercice financier de l’exercice 2020/2021 par le Trésorier 

Approbation 

Rapport du Commissaire aux Comptes 

Approbation  

Questions diverses  

Clôture Assemblée Générale 

 

Accueil des participants à la réunion d’information 

Mr Le Maire Nicolas Rubin 

1er Vice-Président du Conseil Départemental de Haute-Savoie 

Président Association des Maires de Haute-Savoie 

Vice- Président de Savoie Mont Blanc 

 

Mr Condevaux Directeur Général en charge du PLU 

Mr Jean François Vuarand Directeur de Châtel Tourisme 

Mr Frédéric Fesson Directeur de Form d’O 

Mr Bernard Hugon Directeur de la SAEM (excusé) 

Mr Jean Louis Lallier-Gollet Correspondant du Dauphiné Libéré. 

 

Election Président et Scrutateur de séance 

 

Président : Gérard Van Loo 

Scrutateur : Guy Strebelle 

 

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire par le président de séance 

 

Rapport Moral du Président 

 

Bonsoir à tous, 

 

Avant de commencer ce rapport moral, j’aimerais remercier les services municipaux, 

techniques, administratifs, les pompiers, la police municipale et les entreprises privées qui ont 

permis une intervention en urgence et la prise en charge des occupants sur le sinistre de la 

Résidence le Soleil du Levant à Petit Châtel. 

 

Merci d’être venus aussi nombreux pour cette Assemblée Générale de votre Association. 

 

Nous avons tenu à maintenir cette réunion en présentielle, car elle est pour beaucoup un 

moment de rencontre, d’échanges, et d’informations. 

 

Tenant compte de l’évolution négative de la situation sanitaire, nous vous demanderons de 

respecter les gestes barrières et de porter le masque durant cette réunion. 

Dans ces conditions environnementales difficiles, le bureau et moi-même continuons à œuvrer 

pour faire vivre votre Association. 



 

 

 

Par le site web et aussi par la page Facebook, nous continuons à vous informer de la vie au 

quotidien de votre station et de la Vallée d’Abondance. Merci à notre Web Master (Jean- 

Michel Alix). 

 

Nous espérions pouvoir reprendre un cours normal de nos voyages et aussi nos sorties au 

restaurant, mais c’était sans compter sur la reprise de cette pandémie. 

 

Dès que les conditions seront requises, votre association organisera un repas de retrouvailles 

(soit au restaurant, soit sous forme de buffet), à sa charge. Ceci pourrait être envisagé sur les 

premières semaines d’Août, si tous les facteurs sanitaires sont au vert. ) 

 

Votre association continue d’être membre de la FARSM ( Fédération Amicale des Résidents 

de Stations de Montagnes ) 

 

24 stations sont membres de la FARSM. Cette fédération permet de se faire entendre auprès 

des instances régionales et nationales sur différents sujets qui peuvent toucher différents 

stations ( retenue collinaire, rénovation des appartements, surtaxe habitation…), mais aussi 

sur des orientations communes ( participation à la gouvernance des stations au travers des 

offices de tourisme, des commissions municipales, participation active dans le bénévolat, 

possibilité de s’inscrire sur les listes électorales, interlocuteur de la mairie pour la rénovation 

énergétique, rappeler en permanence le rôle économique important apporté par les 

propriétaires résidents, éviter de signer une charte des associations comme proposer à 

Megève, avec possibilité de demander une subvention). 

 

En ce qui nous concerne, votre association participe à la vie de votre station, par notre 

présence au sein de Châtel Tourisme, de la Municipalité, par l’Association des Bénévoles 

(ABC) où plusieurs de nos membres participent à l’organisation des évènements, certains sont 

sur la liste électorale… 

 

Dernièrement vous avez participé collectivement au sondage de la municipalité sur 

l’aménagement du lac de Vonnes. Vous avez répondu nombreux et nous avons transmis vos 

avis à la municipalité. La principale tendance était que ce cadre soit protégé et reste un espace 

de promenade pour petits et grands, seul ou en famille, mais ne devienne pas un base de 

loisirs. 

Le projet est en cours d’étude et nous attendons un retour de la municipalité. 

 

Si nous avons l’opportunité de réaliser le Trophée de ski de l’AARC, celui-ci se tiendra le 

Jeudi 24 Février 2022, au stade du Linga. Bien entendu, nous vous tiendrons informer de son 

déroulement ou pas. 

 

Concernant les conventions, elles existent auprès de la SAEM et Form d’O, vous en trouverez 

les détails sur le site Web 

 

Après 14 années de déposes de dossier, le Tour de France arrivera à Châtel le 10 Juillet 2022, 

suivi d’une journée de repos et départ à Morzine pour la seconde étape dans les Alpes. 

Marquer déjà cette date, dans votre calendrier. 

 

 

Approbation du rapport moral du Président 
Approuvé à l’unanimité. 

 



 

 

 

Rapport financier de l’exercice 2020/201 par le Trésorier. 

Voir pièce jointe 

Approuvé à l’unanimité 

 

Rapport commissaire au compte 

Approuvé à l’unanimité 

 

Questions diverses 

 

Cinéma. Possibilité d’avoir des tarifs réduits ? 

Les cinémas viennent d’être repris par la municipalité. Restructuration en cours. Prise en 

compte de la demande 

 

Clôture assemblée générale 

Vœux du bureau et du Président pour la nouvelle Année 2022 

 

 

Ouverture de la réunion d’information 

 

Présents : 

 

Mr Le Maire Nicolas Rubin 

Le Directeur Général en charge du PLU Mr Condevaux 

Le Directeur de Châtel Tourisme Mr Jean François Vuarand 

Le Directeur de Form d’O Mr Frédéric Fesson 

Le Correspondant du Dauphiné Libéré Mr Jean louis Lallier-Gollet 

 

Sujets abordés : 

Ralentissement des constructions 

Démolition du Chalet Millet 

Chemins transversaux 

Traçage des chemins de randonnée en raquette 

Entretien chemin source Melba 

Projet salle polyvalente 

Aménagement lac de Vonnes 

Piste de luge de Vonnes 

Tour de France 

Président AARC 

Roquigny Jean Jacques 

 

Président de séance 

Gérard Van Loo 

 

Scrutateur de séance 

Mr Guy Strebelle 

 


